

**Artikel vom 31.03.2018**

Besuch der Kläranlage

## Besuch der Kläranlage



Die Kelheimer CSU besichtigt am Samstag, 21. April, die „Verbandskläranlage zur Abwasserbeseitigung im Raume Kelheim“. Treffpunkt ist auf dem Betriebsgelände, das über den Anschluss an der B 16, Einfahrt zum Hafen Kelheim-Saal (Sportbootshafen), erreichbar ist. Von 10.00 bis 12.00 Uhr bekommen Mitglieder und andere Interessierte aus Kelheim und Umgebung Einblicke in die technischen und betrieblichen Abläufe, wie die Abwässer (Schmutz- und Niederschlagswasser) von rund 6.500 angeschlossenen Grundstücken in den Mitgliedsgemeinden Kelheim, Saal/Do, Ihrlerstein und Essing gesammelt, getrennt und beseitigt werden. Anmeldungen bei der CSU-Ortsvorsitzenden Johanna Frischeisen unter Telefon 09441/2604.